



Fe y Alegría
VENEZUELA



Caracas, 15 de enero de 2025

¿QUIÉN DIJO QUE SE ACABARON LOS SUEÑOS?

(Lema 45° aniversario de Fe y Alegría. Año 2.000)

Maestras, profesores, educadores todos.

Hoy, en el DÍA DEL MAESTRO, queremos rendir homenaje a todos ustedes, nuestras educadoras y educadores, verdaderos pilares de una educación humanizadora y de calidad. Su pasión y dedicación nos inspiran a superar cualquier obstáculo, convencidos de que, al formar a nuestros niños, niñas, jóvenes y adultos, estamos construyendo juntos un sueño de vida, esperanza y oportunidades para todos.

Este sueño demanda el compromiso de todos los sectores sociales para construir una sociedad justa y democrática, donde florezcan la paz, el respeto y la convivencia. Una sociedad con una economía productiva y estable que reconozca la educación como herramienta esencial para combatir la pobreza y fomentar el desarrollo sostenible. Por ello, es **imprescindible reivindicar el derecho de los educadores a ser valorados y reconocidos, tanto social como económicamente, asegurándoles condiciones dignas para cumplir su misión y crecer personal y profesionalmente.**

Desde Fe y Alegría, contribuimos a este sueño con nuestro compromiso educativo:

- **EDUCAMOS CORAZONES** en humanidad, fe, valores y coherencia. Formamos personas autónomas, responsables y solidarias, capaces de convivir y construir colectivamente. Ayudamos a cada persona a descubrir su identidad, desarrollar sus talentos y cumplir su misión en la vida junto a los demás.
- **TRABAJAMOS CON DEDICACIÓN EN LA FORMACIÓN DE MAESTROS EXCEPCIONALES** que valoran a cada uno de sus estudiantes. Nuestros docentes promueven una pedagogía inclusiva, respetando los saberes y valores de los alumnos, fortaleciendo su autoestima y motivación. Son profesionales apasionados por su vocación, comprometidos con su desarrollo continuo y con el impacto positivo de su labor.
- **CREAMOS CENTROS EDUCATIVOS DE CALIDAD.** Queremos que nuestros estudiantes cuenten con todos los recursos necesarios para recibir una educación integral. Que nuestros centros estén equipados con bibliotecas completas, comedores escolares, laboratorios, salas de computación, canchas deportivas y espacios cómodos para aprender, investigar y disfrutar de actividades extracurriculares.

Este sueño no es un simple anhelo; es una esperanza que arraiga profundamente en nuestra fe cristiana. Somos hijos del Dios de Jesús, que nos creó únicos e irrepitibles, con valores que nos guían y una misión que da sentido a nuestra existencia: amar, servir y vivir plenamente.

En estos **70 AÑOS DE FE Y ALEGRÍA** hemos aprendido que los sueños no se alcanzan de la noche a la mañana. Exigen esfuerzo constante, trabajo en equipo, aprendizaje continuo, innovación y la capacidad de celebrar cada pequeño logro. Requieren vencer la desesperanza y la resignación, siempre con amor y fe: fe en lo que hacemos, en nuestros estudiantes, en nosotros mismos, en nuestras comunidades y en Dios, quien siempre camina a nuestro lado. Como nos prometió Jesús: *“Yo estaré con ustedes todos los días, hasta el fin del mundo”* (Mt 28,20). Y como dice San Pablo: *“Nada podrá separarnos del amor de Dios manifestado en Cristo Jesús, nuestro Señor”* (Rom 8,38-39).

Estamos convencidos de que los sueños son el motor de los cambios más profundos y significativos. Por eso, les animamos a soñar en grande, a luchar con determinación para convertir esos sueños en realidad y a hacerlo juntos. Somos un Movimiento unido y comprometido.

¡Gracias por ser parte de este camino transformador! Fe y Alegría y Venezuela cuentan con ustedes.

En el camino a los 70 años, nos encomendamos a la protección de la Divina Pastora:

Virgen Santísima, que en nuestra historia has manifestado, muchas veces, tu benevolencia y cariño por este pueblo, te pedimos que no nos abandones en este momento.

José Gregorio Terán SJ

Director General de Fe y Alegría Venezuela

